

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul Audit Operasional atas Persediaan pada PD. Setia Jaya. Adapun penelitian yang dilakukan pada PD. Setia Jaya ini ditujukan untuk mengetahui bagaimana tingkat efektivitas dan efisiensi persediaan pada perusahaan tersebut. Perkembangan usaha menjadi perhatian paling mendalam bagi manajemen perusahaan. Kelancaran dalam menjalankan operasi mencerminkan eksistensi perusahaan di masa mendatang. Namun terkadang, apa yang terjadi dan ditemukan di lapangan tidak seperti apa yang diharapkan oleh manajemen. Yang terjadi adalah pelanggaran-pelanggaran terhadap kebijakan yang telah digariskan, yang dilakukan oleh personil-personil atau unsur-unsur yang terkait di dalamnya. Ditambah lagi, luas dan kompleksnya ruang lingkup perusahaan menjadikan manajemen semakin sulit untuk mengawasi secara langsung jalannya operasi perusahaan.

Adapun audit operasional ditujukan untuk menilai efektivitas dan efisiensi dari kegiatan operasi perusahaan, serta memberikan rekomendasi dalam memperbaiki kelemahan yang terdapat dalam penerapan pengendalian internal. Audit operasional yang dilakukan pada perusahaan ini dititikberatkan pada persediaan. Hal ini dikarenakan persediaan pada umumnya merupakan jenis perkiraan yang besar dalam neraca perusahaan, yang sangat menunjang dalam kegiatan operasinya sehari-hari.

Sebagai dasar dalam penulisan ini, penulis menggunakan beberapa alat analisis data. Adapun analisis dalam penelitian ini, meliputi pengujian pengendalian dan prosedur analitis. Dalam melakukan pengujian pengendalian, penulis melakukan analisis terhadap *Internal Control Questionnaire (ICQ)*, *flowchart* penerimaan barang dan pengeluaran barang, dan tes kepatuhan atas transaksi yang dilakukan terhadap sampel pesanan pembelian dan sampel faktur penjualan. Sedangkan dalam prosedur analitis, penulis membandingkan tingkat perputaran persediaan dengan tahun lalu, membandingkan persentase margin bruto dengan tahun lalu, menghitung rasio laba usaha dengan persediaan, dan menghitung rasio persediaan dengan aktiva lancar.

Berdasarkan prosedur audit operasional yang dilakukan atas persediaan pada PD. Setia Jaya, dapat disimpulkan bahwa perusahaan memiliki sistem pengendalian internal yang sudah cukup efektif serta penyajian nilai persediaan sudah pada tingkat yang wajar. Berdasarkan kelemahan-kelemahan yang ditemukan, penulis merekomendasikan beberapa langkah korektif dan perbaikan dalam upaya meningkatkan efektivitas dan efisiensi persediaan pada PD. Setia Jaya. Adapun langkah-langkah korektif dan perbaikan tersebut, seperti penyusunan dan penataan persediaan hendaknya berdasarkan kelompok persediaan untuk memudahkan dalam hal identifikasi dan perhitungan fisik perusahaan, peningkatan penanganan terhadap persediaan guna meminimalisir rusaknya persediaan, penataan persediaan hendaknya berdasarkan tingkat kelancaran dari tiap-tiap jenis persediaan guna memudahkan bagian gudang dalam hal pengeluaran persediaan bila ada pesanan, serta perlu dibuatnya suatu pos penjagaan di dekat gudang sebagai tempat untuk mengawasi arus keluar masuknya persediaan pada gudang.